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Aos três dias do mês de março de 2021, às 14h, o Colegiado do Curso de Licenciatura em Matemática1

do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do campus Bento Gonçalves reuniu-se para discutir2

os seguintes itens de pauta: 1) Nova coordenação do curso; 2) Processo seletivo (quantitativo de vagas a3

serem ofertadas no curso). Estiveram presentes nesta reunião os docentes Delair Bavaresco, Felipe Luy Valério,4

Fernanda Zorzi e Sandra Denise Stroschein e, a técnica-administrativa Raquel Fronza Scotton. A discente5

Maŕılia Scarton não pode estar presente em virtude de estar trabalhando e o discente Vińıcius Batistelo da Luz6

não justificou ausência. O professor Vagner Weide Rodrigues estava presente como convidado. No primeiro7

item da pauta, Nova coordenação do curso, o professor Vagner Weide Rodrigues, explica que houve a escolha8

de um novo coordenador de curso e se despede da coordenação agradecendo os membros do colegiado e se9

colocando a disposição para colaborar com o que for posśıvel. Em seguida, é passada a voz para o professor10

Felipe Luy Valério. O professor Felipe Luy Valério iniciou a sua fala abordando o segundo item da pauta11

Processo seletivo (quantitativo de vagas a serem ofertadas no curso). Assim, destacou que haverá um processo12

seletivo especial. Este processo seletivo, irá preencher as vagas dispońıveis no curso e que, de acordo com13

of́ıcio número 24/2021/PROEN/REITORIA/IFRS, deveriam ser entendidas como vagas dispońıveis as vagas14

geradas pelo desligamento de estudantes que as ocupavam e aquelas geradas pelo aproveitamento das atividades15

pedagógicas não presenciais (APNPs). Desta forma, relatou que, de acordo com um levantamento feito pelo16

professor Vagner Weide Rodrigues, a quantidade de alunos ingressantes no primeiro semestre do ano de 2020 e17

aprovados nas atividades pedagógicas não presenciais (APNPs) foi de quatorze alunos. Na sequência, destacou18

que a quantidade de alunos desistentes do primeiro semestre de 2020, informada através da coordenadoria de19

registros acadêmicos (CRA), foi de dois alunos. Assim o professor Felipe Luy Valério concluiu que, baseado no20

número de alunos ingressantes no primeiro semestre de 2020 menos a quantidade de alunos aprovados mais a21

quantidade de alunos desistentes chegaŕıamos a soma de dezesseis vagas dispońıveis a alunos novos. E, levando22

em consideração as recomendações passadas as coordenações, através das reuniões com a coordenação de ensino23

do campus Bento Gonçalves e a reunião com a Proen, baseadas nas Resolução número quinze de 19 de fevereiro24

de 2021 e o of́ıcio número 24/2021/PROEN/REITORIA/IFRS, concluiu que um número seguro de vagas novas25
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a serem ofertadas seria de quinze alunos. Assim, não haveria o risco de termos turmas com número maior que26

o suportado de alunos em sala de aula. Também observou que caso apareçam mais vagas, além das quinze27

que se pretende oferecer, poderiam ser chamados mais alunos até que se completasse a quantidade total de28

alunos por turma. Após esse relato, foi passada a fala para que os membros do colegiado pudessem expressar29

suas opiniões. O professor Delair Bavaresco relatou a preocupação de que haja um esvaziamento dos alunos30

nas disciplinas a serem ofertadas com o retorno do calendário, uma vez que já haviam sido oferecidas todas as31

disciplinas do primeiro semestre de 2020 em formato de APNPs. Assim, para que isso não aconteça, questionou32

a possibilidade de oferecer outras disciplinas. O professor Felipe Luy Valério respondeu que, baseado na reunião33

com a PROEN no dia dois de março, podem ser oferecidas mais disciplinas além das que serão oferecidas, e34

sugeriu que se fizesse um formulário de pesquisa a ser entregue aos alunos para que se verificasse a necessidade35

de oferta de mais disciplinas além das que serão oferecidas (referente ao primeiro semestre de 2020). Assim, após36

as discussões entre os membros do colegiado ficou decidido em acordo a oferta das quinze vagas e a realização37

desta pesquisa, através de um formulário online, de quais disciplinas poderiam ser oferecidas nesse retorno de38

calendário. Nada mais havendo a tratar, eu, Felipe Luy Valério, encerro a ata desta reunião e assino com os39

demais presentes.40
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